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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

SEDUTA DEL 5 FEBBRAIO 2024  
 
 

Oggi lunedì 05/02/2024 alle ore 19:00 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 
riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 gennaio           

2024    
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in gennaio 2024 
3) Assegnazione incarichi nuovi consiglieri 
4) Valutazione per acquisto strumentazione e capi abbigliamento 
5) Calendario delle manifestazioni programmate per febbraio/marzo 
6) Contratti associati 
7)Varie ed eventuali 
 
Presidente il Sig. Riccardo Della Tratta, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 
 
1) Presentazione del conto economico e della situazione patrimoniale al 31 gennaio    

2024 
Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 
dell’associazione aggiornato al  31.01.2024, comunicando che le entrate e le uscite 
quadrano e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati 
in sede. 

      Sono state emesse 21 note per i servizi effettuati nel mese di gennaio 2024 e sono state 
incassate quasi tutte le note relative al 2023, tranne una nota relativa a un servizio di Kart e 
le ultime note del mese di dicembre gestite direttamente dalla Segreteria Generale. 

 
2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in gennaio 2024 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel mese di gennaio 2024. 
 

3)  Assegnazione incarichi nuovi consiglieri 
Il Presidente assegna ai nuovi eletti i seguenti incarichi specifici: 
Al Sig. Antonio Lieta la gestione delle gare di Sci che si effettuano in Valle Camonica, per 
l'esperienza maturata sul campo 
Al Sig. Giancarlo Galeri la gestione delle apparecchiature. 
Resta intesa che gli incaricati potranno avvalersi della collaborazione di altri colleghi esperti 
nei relativi settori. 

 

4)  Valutazione per acquisto strumentazione e capi abbigliamento 
Per consentire di utilizzare le nuove piastre assegnate dalla Federazione, ricevute     
dall’Associazione di Cesena, per il momento non utilizzabili perché incomplete, il consiglio 
valuta la necessità di comperare n°4 trombe per il sistema di partenza del nuoto, 
rimandando di deliberare l’acquisto alla prossima riunione, in attesa di nuovi preventivi, 
considerato il prezzo troppo oneroso dell’offerta ricevuta da Zingerle. 

         Tutti approvano. 
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          Il Sig. Gianluigi Celli, incaricato dal consiglio di contattare una ditta per l’acquisto di alcuni 

capi di abbigliamento, propone l’acquisto di un giubbino 2 strati impermeabile blu e di un 
pantalone sportivo con tasche laterali blu e si riserva di fornire i prezzi e portare un modello 
in visione per il prossimo Consiglio. 

           
5)  Calendario delle manifestazioni programmate per febbraio/marzo 

Il Presidente evidenzia che per i mesi di febbraio e marzo si prevede un’intensa attività con 
considerevole difficoltà nel reperire i cronometristi, che ci costringerà a chiedere aiuto alle 
Associazioni limitrofe. Il Sig. Piero Celli elenca le numerose manifestazioni di auto storiche in 
programma (Trofeo Foresti il 24 marzo, la Coppa Milano – Sanremo dal 14 al 15 marzo) che 
il giorno 24 marzo si uniranno alle manifestazioni di “Campionato Regionale di enduro”, 
“enduro bike”, oltre a nuoto e ippica che ci impegnano tutti i fine settimana. 
 

6) Contratti associati 
Il Presidente ha provveduto a stipulare e registrare i contratti CO.CO.CO. previsti e ad          
analizzare le varie situazioni di incompatibilità o impossibilità ad effettuare servizi di 
cronometraggio previa autorizzazione. 

 
7)  Varie ed eventuali 

  Viene proposto di organizzare alcuni incontri di aggiornamento per le varie discipline, aperti 
a tutti i tesserati. 
Il Sig. Piero Celli chiede chiarimenti sulle tempistiche per le convocazioni per le 
manifestazioni di “Campionato Regionale Enduro” e viene deciso di mandare una mail al 
Comitato Regionale per esporre le proprie perplessità sulle modalità di incarico e di scelta 
delle Associazioni. 
Tutti approvano. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.21:00. 

 
 

 
     Il Presidente                 La Segretaria 
Riccardo Della Tratta                       Piercarla Erlocchi 
  
 


